
SP Fraktion, Gaida Löhr 0064
Anfrage: Tagi (Schutzmatten)

Seit Frühjahr ist bekannt, dass das Tagi grosse Finanzprobleme hat
Jetzt wird es von einer Zürcher Organisation betrieben.

Von Eltern der dort betreuten Kinder habe ich verschiedene besorgte Fragen
gehört und bitte deshalb den Gemeinderat mir diese zu beantworten.

Binningen, den 1. November 2017 Gaida Löhr

1. War die Gemeinde informiert?

2. Gelten weiterhin die gleichen Mietbestimmungen?

3. Welche Rolle spielt die Gemeinde als Miteigentümerin?

4. Welche Rolle spielt der Stiftungsrat?

5. Stimmt es, dass das ganze Personal ausgetauscht worden ist?

6. Wie steht es mit den Anstellungsbedingungen, dem
Betreuungsschüssel, dem Ausbildungsstand (wie viele Ausgelernte,
Ungelernte, Lehrlinge, Praktikanten, Zivildienstler)

7. Stimmt es, dass man das Konzept der gesunden Küche
aufgegeben hat?

8. Hat die Gemeinde auch Reaktionen von Eltern?
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